
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1928/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
betreffend Einrichtung Fahrrdhäuschen (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Bei dem in der Hindenburgstraße installierten Fahrradhäuschen handelt es sich um ein Pilot-
projekt. 
 
Nach umfassenden Abstimmungsprozessen zur Errichtung des Pavillons, gilt es nun Erfahrun-
gen zu dessen Nutzung zu sammeln. Hierfür steht die Verwaltung in Kontakt zur MVG, die das 
Fahrradhäuschen betreibt. Sobald weitere Erkenntnisse gesammelt wurden, können nähere 
Angaben zu weiteren Standorten und Nutzerkapazitäten gemacht werden.  
 
Mainz, 23.11.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


